



Die Wettkampfsaison in vollem Gange

Fachtestmeeting

Am Freitagabend dem 10. Mai startete das Fachtest Allround am Fachtest Meeting in Langnau. Das Wetter meinte es zum Glück ziemlich gut mit den Ettiswilern, sie konnten den ganzen Wettkampf nicht nur im Trockenen absolvieren sondern auch mit relativ guten Windverhältnissen. An dem Fachtest Meeting finden jeweils zwei Durchgänge statt. Den Team's gelang eine gute Leistung und die Steigerung vom 1. zum 2. Durchgang durfte sich sehen lassen.

Regionenmeisterschaft Napf

Die Regionenmeisterschaft im Geräteturnen fand wie jedes Jahr in Dagmersellen statt. Am Samstag, 11. Mai lief die gesamte weibliche Geräteriege von der Kategorie eins bis sieben auf. So kurz nach der Turnshow galt es mal den Status der Wettkampfleistung an allen vier Geräten zu prüfen. Insgesamt konnten die ettiswiler Turnerinnen am Ende des Tages 17 Auszeichnung verzeichnen. Unter anderem gelang dies Riana Felber in der Kategorie drei auf dem 21. Rang, Chiara Arnet turnte sich im K4 auf den 25. Rang, Jara Isenschmid ebenfalls im K4 erturnte sich ein glänzendes 9.55 am Boden und erreichte den 26. Rang. Dicht hinter Jara rangierte sich Alisha Steinmann auf den sehr guten 28. Platz ein. In der Kategorie fünf schaffte es Fiona Willi mit der hohen Note von 9.40 am Boden auf den 22. Rang. Abschliessend turnte Tanja Fries in der krönenden Kategorie sieben souverän durch alle vier Geräte und erreichte den sensationellen 5. Rang.

Verbandsmeisterschaft in Schötz

Eine Woche später fand die Verbandsmeisterschaft im Geräteturnen ab der Kategorie vier in Schötz statt. Vom STV Ettiswil zeigten 16 Turnerinnen und 7 Turnern ihre Übungen. Bei den Frauen überzeugte Nana Williman im K6 mit ihrem Wettkampf. Sie erreichte mit dem 18. Rang die Auszeichnungsplätze. Bei den Herren gab es gleich mehrere Top-Resultate zu bestaunen. Ivo Theiler sicherte sich im K4 den 5. Rang, Elia Bucheli erreichte den 7. Schlussrang im K5 und Kurt Brühlmann turnte sich in der Kategorie Herren auf den 5. Rang. In der höchsten Kategorie 7 zeigte Christian Hofstetter einen grandiosen Wettkampf und gewann die Silbermedaille.

Aarauer Kantonsmeisterschaften

Die Turner der Kategorie 1-3 starteten am selben Wocheneden in Aarau. Acht Turner vom K1, drei Turner im K2 und zwei K3-Turner nahmen den Kampf mit den ausserkantonalen Turner auf. In der dritten Kategorie turnte Janis Dahinden auf den tollen 5. Rang und Finn Theiler auf den 9. Rang!

Jugitag in Schöpfheim

Auch die Kids der Riegen Jugi und Fit&Fun hatten ihren Einsatz am selben Wochenende. Der Sonntagmorgen brachte dann sogar trockenes Wetter für die Spiele im Freien. Insgesamt 12 Kinder vom STV Ettiswil sprinteten und fighteten sich durch ihren Postenmarathon und die Stafette. Nicht nur die kreativen und herausfordernden Spiele brachten den Kids viel Spass, auch die Rangverkündigung zauberte ein Lächeln in die Gesichter. Zwei von vier Gruppen schafften es auf das Podest, ein 2. und ein 3. Rang gab es zu feiern.



Weitere Bilder und Infos gibt es auf www.stv-ettiswil.ch

Die Partner des STV Ettiswil

Arnet Gartenbau AG Ettiswil **Elektro Getzmann** Ettiswil, Grossdietwil **Emil Peyer AG** Willisau **FT Architektur AG** Ettiswil
Kurmann Maler AG Ettiswil **Med. Massagepraxis Claudia Achermann** Ettiswil **Raiffeisenbank** Ettiswil **Schwegler AG** Ettiswil